

Presseinformation
17. Dezember 2024

„STUDIO 47 .das jahr“ – Rückblick auf ein bewegendes Jahr 2024
Sondersendungen mit den Highlights aus Duisburg und der Region

Zwölf Monate, die es in sich hatten: STUDIO 47 lädt seine Zuschauerinnen und Zuschauer zu einer besonderen Reise durch das Jahr 2024 ein. Vom 20. Dezember bis zum 6. Januar zeigt „STUDIO 47 .das jahr“ täglich die brisantesten, spannendsten und schönsten Geschichten aus Duisburg und der Region – immer stündlich im Programm.

Im Mittelpunkt des Jahresrückblicks stehen die Ereignisse, die Duisburg und das westliche Ruhrgebiet geprägt haben. Dazu gehört die städtebauliche Entwicklung der Stadt: Leuchtturmprojekte wie das neue Hafenviertel setzten Impulse für die Zukunft, während kleinere, aber bedeutende Verbesserungen das Stadtbild weiter aufwerteten. Auch wirtschaftlich war 2024 ein Jahr großer Herausforderungen. Besonders im Fokus: die Entwicklungen bei thyssenkrupp Steel. Von ersten drohenden Plänen bis zur bitteren Wahrheit des Stellenabbaus stand die Zukunft des Stahlstandorts Duisburg oft im Zentrum der Diskussionen.

Emotional wurde es auch beim MSV Duisburg, der nach dem schmerzlichen Abstieg aus der 3. Liga in der Regionalliga einen Neuanfang wagte. Trotz Rückschlägen zeigte sich der Verein sportlich und wirtschaftlich stabilisiert – ein hoffnungsvoller Aufbruch für die Zebras und ihre Fans. Politische Weichen wurden bei der Europawahl gestellt. Der Jahresrückblick beleuchtet die Themen, Kampagnen und Ergebnisse und wagt einen Ausblick darauf, was die Wahl für Deutschland im kommenden Jahr bedeutet.

Begleitet wird der Rückblick von einem stimmungsvollen Programm über die Feiertage, das bereits am 20. Dezember beginnt. In täglichen Rückblenden von Januar bis Dezember werden die großen und kleinen Geschichten des Jahres noch einmal lebendig. Ob bewegende Nachrichtenevents, kulturelle Highlights oder spannende Events – „STUDIO 47 .das jahr“ bietet eine einzigartige Gelegenheit, auf ein schwieriges, aber auch ereignisreiches Jahr zurückzublicken.

Der Jahreswechsel markiert den Übergang zu thematischen Sondersendungen. Am 1. Januar steht Duisburgs Stadtentwicklung im Fokus, gefolgt von den Entwicklungen bei thyssenkrupp Steel, dem Auf und Ab des MSV Duisburg sowie den kulturellen und gesellschaftlichen Highlights der Region. Den Abschluss bildet am 6. Januar ein Rückblick auf die Europawahl 2024.

STUDIO 47 wünscht allen Zuschauerinnen und Zuschauern eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch. Das Programm von „STUDIO 47 .das jahr“ läuft vom 20. Dezember 2024 bis zum 6. Januar 2025, stündlich im Programm. Am 7. Januar um 18 Uhr startet „STUDIO 47 .live“ mit aktuellen Nachrichten ins neue Jahr.

STUDIO 47 ist der regionale TV-Sender für das westliche Ruhrgebiet und den Niederrhein. Das Programm wurde mehrfach mit dem Deutschen Regionalfernsehpreis ausgezeichnet und zählt mit einer Reichweite von 650.000 Zuschauern zu den stärksten Medien der Region.

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail d.dorgaten@studio47.de